
令和 4年 3月 14日       

 

おはようございます。コロナワクチン。四回目の話題も出ているようです。半

年先の夏の仮予定。四回目打つことでの減少していく、抗体量の向上は期待で

きるものの、重症化の予防につながるのかが見えない。また新たな変異株がさ

らに出た場合に適応も不明ではある。研究と同時進行で準備が進む事でしょ

う。 

地域の情報を頂きました。ご確認のほどお願いします。 

よろしくご査収ください。 

 

 

各務原市介護保険サービス事業者協議会 

会長 稲垣 様 

 

いつも大変お世話になっております。 

遅くなり申し訳ありません。第 1報送信いたします。 

会員の皆様へのメールをお願いします。 

大変ご迷惑お掛けしますが、よろしくお願いします。 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

特別養護老人ホーム つつじ苑  

総務 安藤 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 


